

Bescheinigung
Nr. PS **19040022**
vom **2019-03-29**

Europäisch notifizierte Stelle
Kenn-Nummer 0299

EU-Baumusterprüfbescheinigung

Name und Anschrift des Herstellers: Spreu Boote
Lennep Str. 3
42289 Wuppertal
Germany

Produktbezeichnung: **Helme für den Kanu- und Wildwassersport**

Typ: Bumper

Prüfgrundlage: DIN EN 1385:2012-04
GS-PS-01:2018

Zugehöriger Bericht: 18 1 0440

Weitere Angaben: Prod.-Id. 18 1 0440 / spreu / bumper
Erhältlich in den Größen S und L sowie in Farbvarianten.

Bestimmungsgemäße Verwendung:
Entsprechend Herstellerangaben zum Schutz des Kopfes unter normalen Bedingungen im Kanu- und Wildwassersport.

Das geprüfte Baumuster entspricht grundlegenden Anforderungen des Anhangs II der Verordnung (EU) 2016/425 (**Persönliche Schutzausrüstungen**).

Diese Bescheinigung ist gültig bis einschließlich: **2024-03-28**

Weiteres über die Gültigkeit, eine Gültigkeitsverlängerung und andere Bedingungen regelt die Prüf- und Zertifizierungsordnung.




Unterschrift Müller, M.Sc.





PZB01_KatII-D
03.18

Postadresse:
Telefon./Fax:
Internet:

Zwengenberger Str. 68 / 42781 Haan
+49 (0) 21 29 / 576-431 / +49 (0)800668668838090 E-Mail: psa-zs@bgbau.de
www.zs-bgbau.de



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZE-17009-05-00

certificate
no. **PS 19040022**
dated **2019-03-29**

Translation In any case the German original shall prevail

European notified body
Identification number 0299

EU-Type Examination Certificate

Name and address of the manufacturer: Spreu Boote
Lenneper Str. 3
42289 Wuppertal
Germany

Product designation: **Helmets for canoeing and white water sports**

Type: Bumper

Testing based on: EN 1385:2012 (D)
GS-PS-01:2018

Corresponding report: 18 1 0440

Further details: Prod.-Id. 18 1 0440 / spreu / bumper
Available in the sizes S and L as well as in colour variations.

Intended purpose:
As indicated by the manufacturer to be used as a protection of the head under normal circumstances for canoeing and white water sports.

The product tested complies with the essential requirements of Annex II in the regulation (EU) 2016/425 (**Personal Protective Equipment**).

The present certificate is valid until and including: **2024-03-28**

Further provisions concerning the validity, the extension of the validity and other conditions are laid down in the Rules of Procedure for Testing and Certification.




Signature Müller, M.Sc.



PZB01_KatIII-E
03.18

Postal address: Zwengenberger Str. 68 / 42781 Haan
Phone./Fax: +49 (0) 21 29 / 576-431 / +49 (0)800668668838090 E-Mail: psa-zs@bgbau.de
Internet: www.zs-bgbau.de



Europäisch notifizierte Stelle
Kenn-Nummer 0299
European notified body
Identification no. 0299



Zertifizierungsbericht
zur Ausstellung einer **EU-Baumusterprüfbescheinigung**
Certification Report
drawn up as a basis for issuing an **EU-Type Examination Certificate**

Haan, 2019-03-29

Zertifizierungsbericht Nr.: 18 1 0440
Certification report no.:

Bericht zur Bescheinigung Nr.: 19040022
Report relevant to certificate no.:

Auftraggeber/Hersteller: Spreu Boote
Applicant/manufacturer: Lenneper Str. 3
42289 Wuppertal
Germany

Produktbezeichnung: Helme für den Kanu- und Wildwassersport
Product designation: Helmets for canoeing and white water sports

Typ: Bumper
Type:

Produktidentifizierungscode: 18 1 0440 / spreu / bumper
Product identification code:

**Weitere Angaben zum Produkt/
Bemerkungen:** In Größen S + L und Farbvarianten
*Further product details /
remarks:* in size S + L and colour variations

Seite (page) 1 / 3

Beurteilung:

Das geprüfte Baumuster entspricht den einschlägigen Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425.

Die EU-Baumusterprüfbescheinigung kann befristet ausgestellt werden.

Alle Bezüge zu Regelwerken, die nicht als Grundlagen zu diesem Bericht genannt sind, werden eigenverantwortlich vorgenommen.

Dieser Zertifizierungsbericht besteht aus 3 Seiten und darf nur vollständig verwendet werden.

Assessment of the product:

The tested type complies with the relevant provisions of the regulation (EU) 2016/425.

An EU-Type Examination Certificate can be issued for a limited period.

References to any regulations which are not mentioned in this certification report as being a basic document for testing and certification shall only be made at the manufacturer's own responsibility.

This certification report consists of 3 pages and shall only be used with the full text being quoted.

Zertifizierer /certified by


Müller, M.Sc.



RISKOBEURTEILUNG

1. Gebrauchsanweisung lesen und verstehen.
2. Helm und Kopf band auf Beschädigung überprüfen. Falls Defekte sichtbar sind, Helm austauschen.
3. Helm richtig herum aufsetzen. Hinten ist die Verschluss des Kopfbandes.
4. Helm waagrecht aufsetzen damit die Stirn geschützt ist.
5. Kopf band und Kinnriemen richtig einstellen.
6. Wenn Helmschale zu groß ist kleineren Helm aufsetzen z.B. Bumper S.
7. Lagern Sie das Produkt an einem kühlen und trockenen Ort mit 5 bis 35 °C. Raumtemperatur, wo es nicht Sonneneinstrahlung oder chemischen Produkten ausgesetzt ist. Am besten in ein Stapelkisten lagern.
8. Transportieren Sie das Produkt ohne mechanischen Belastungen wie Quetschung, Druck oder Zug auszusetzen. Am besten in ein Stapelkisten transportieren.
9. Helm nicht für andere Sportarten nehmen, z.B. Klettern, Fahrradfahren, Motorradfahren usw.
10. Verleiher und Veranstalter muß seinen Kunden Einweisung geben und kontrollieren auf richtige Sitz und Einstellung.